

Vitako

Herbst-Mitgliederversammlung abgehalten

[22.11.2023] Die Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako hat jetzt ihre Herbst-Mitgliederversammlung in Leipzig abgehalten. Dabei wurden die bisherigen Vorstände einstimmig in ihren jeweiligen Vorstandsämtern bestätigt.

Vom 16. bis 17. November 2023 fand in Leipzig die Herbst-Mitgliederversammlung der Bundes-Arbeitsgemeinschaft der Kommunalen IT-Dienstleister, Vitako statt. Nach Angaben von Vitako waren in diesem Jahr die beiden Mitglieder Lecos und KISA Gastgeber. Neben dem Bericht des Vorstands, dem Wirtschaftsplan 2023 und der Entlastung des Vorstands seien die bisherigen Vorstände einstimmig in ihren jeweiligen Vorstandspositionen bestätigt worden. Außerdem seien die drei neuen Vitako-Mitglieder vote iT, nextgov iT und IT-Verbund Landsberg vorgestellt und aufgenommen worden. Des Weiteren habe es einen Rückblick auf die Verbandsaktivitäten in den Bereichen Public Affairs, Veranstaltungen, Messeauftritte und Publikationen gegeben.

Die Mitgliederversammlung widmete sich an den beiden Tagen auch fachlichen Berichten, Vorträgen und Präsentationen, heißt es in der Pressemeldung weiter. Vitako-Vorstand Peter Kühne habe einen Sachstandsbericht zu Resilienz und Kritischen Infrastrukturen (KRITIS) gegeben, während Vitako-Vorstand Johann Bizer den CO2-Fußabdruck der kommunalen IT thematisiert habe. Gero Hiller stellte das Projekt Phoenix von Dataport vor, das einen vollständig digital souveränen Arbeitsplatz bietet. William Schmitt, Vorstandsmitglied von Vitako, habe Handlungsempfehlungen für cloudbasierte Office-Anwendungen gegeben. Schließlich berichteten Matthias Böhm und Christian Lazar über das Projekt Digitale Klimakommune der Stadt Hagen.

(th)

Stichwörter: Panorama, Vitako